



Metz, le 3 avril 2012

Monsieur le Directeur Régional des Finances Publiques de la Région Lorraine et de la Moselle

La CGT Finances-Publiques de la Moselle vient d'être contactée par les agents de la Trésorerie d'Algrange, pour lui faire connaître les graves problèmes qu'ils rencontrent dans l'exercice de leurs missions.

En effet, ceux-ci se trouvent abandonnés par leur chef de poste et de ce fait totalement livrés à eux-mêmes.

Ils se retrouvent à assumer seuls la gestion du poste et ce avec un effectif réduit suite au départ d'un agent non remplacé.

Ceux-ci sont souvent deux pour maintenir le service public, mais aujourd'hui l'alerte est donnée en raison de leur appel au secours du à leur grande détresse morale.

Cette absence de responsabilité hiérarchique liée à un manque d'effectif chronique les a conduits à un état dépressif du à leur volonté de faire leur travail correctement en raison d'une grande conscience professionnelle.

Mais les meilleures choses ont une fin.

Les agents sont aujourd'hui en grande détresse morale et leur santé tant physique, mais surtout psychique s'en trouve fortement altérée.

Les propos tenus lors de leur contact nous laissent à penser qu'une défaillance morale pourrait les conduire à des gestes regrettables.

La CGT Finances Publiques de la Moselle ne peut en aucun cas accepter cette situation.

Elle vous demande de prendre toutes les mesures nécessaires pour permettre à ces agents de travailler dans des conditions dignes et ce ne sont pas quelques « mesurette » comme les aménagements d'horaires qui permettent de les soulager.

Des solutions claires et précises doivent être prises immédiatement, cette situation ne pouvant pas continuer.